



## Opinión / Columna



### El Glosario del Momento

Diario de Xalapa

25 de junio de 2014

- DEUDA, A LA BAJA

HR Ratings, que es de las calificadoras más reconocidas a nivel mundial, emitió un comunicado sobre la calificación de las finanzas veracruzanas y los resultados sorprendieron a más de uno que seguramente esperaba malas notas.

La empresa dio una excelente calificación a nuestra Entidad y lo justificó de una manera muy sencilla.

Veracruz se hizo merecedor de esa buena calificación -explicó HR Ratings- porque sus ingresos totales en 2013 crecieron en más de siete mil millones de pesos respecto al año anterior, incluyendo el incremento que se dio en las participaciones y aportaciones federales, así como por los recursos de gestión. Además, el gasto en inversión pública superó los registros del 2012.

Destacó que derivado de la reestructura de deuda en 2011, Veracruz cuenta con razones financieras positivas y durante el periodo 2012-2013 cumplió con los objetivos propuestos.